

Gutenbergpokal 2014

Von 31.10. bis 02.11. fand der Gutenbergpokal in Mainz-Laubenheim statt.

Am Start waren Formationen aus Schottland, England, Schweiz, Deutschland, Italien, und Russland.

In der Altersklasse Age Group 8-16 (Jugend) starteten Isabel Specht, Vanessa Rapp und Alida Dunkel von der FTG Pfungstadt.

Gestern erzielten sie mit ihrer Balance Übung und ihrer Dynamik Übung Platz 4. Somit hatten sie sich für das Finale am Sonntag qualifiziert.

Von dem Veranstalter wurde vorgeschrieben, dass die Damengruppen der Age Group ihre Balance Übung im Finale zeigen müssen. Es ist zwar nicht die Lieblingsdisziplin der Drei, doch konnten sie schon am Hessenpokal zeigen, dass sie sich durchaus auch in Balance gute Wertungen erturnen können.

Durch einen kleinen Patzer, der 0,5 Abzug brachte, wurden sie am Ende mit 25,900 Punkten 5. Diese Wertung war auch ihre bisher Beste für ihre Balance Übung.

Es ist für die Drei aber ein super Ergebnis, wenn man bedenkt, dass sie nicht einmal mit einem Finaleinzug gerechnet haben, da ausschließlich Jugendformationen an den Start gingen.

Für Isabel, Vanessa und Alida war es der letzte Wettkampf für dieses Jahr. Im März ist dann der erste Liga Wettkampf, an dem sie wieder in der Altersklasse Schüler antreten werden.

Siegerliste unter: <http://www.svr-akro.de/>